

DES ANIMATIONS SCOLAIRES SOUS L'ANGLE DES PAYSAGES

Le projet

Le Parc naturel de l'Ardenne méridionale (PNAM) propose diverses animations pédagogiques sur la découverte paysagère aux écoles primaires de son territoire. En 2024, plus de 110 élèves ont pu en bénéficier.

Méthodologie

Plusieurs approches et méthodes d'apprentissage ont été proposées lors de ces sorties. Certains enfants ont exploré les différents types de paysages (forestier, de vallée, rural, agricole...) qui les entourent au travers d'une balade et d'un jeu de cartes. D'autres se sont plongés dans la peau de petits détectives et sont partis à la recherche des traces du passé afin de comparer les paysages d'aujourd'hui et d'autrefois. La perception des paysages à travers le dessin et l'art était également au cœur des ateliers, permettant de favoriser la créativité des élèves.

Pourquoi sensibiliser les plus jeunes à cette thématique ?

En comprenant ce qu'est un paysage et en identifiant les éléments qui le structurent, ces citoyens de demain sont plus à même de l'appréhender et de le respecter. Ils peuvent ainsi se sentir davantage concernés par l'évolution du milieu dans lequel ils grandissent.



CHIFFRES CLÉS

NOMBRE D'ENFANTS
PARTICIPANT
EN 2024

100

NOMBRE D'ATELIERS
THÉMATIQUES DÉ-
VELOPPÉS PAR LES
CHARGÉS DE MISSION

11

NOMBRE D'ÉCOLES
CONCERNÉES

6

